

Das Problem mit (E-)Autos



Der Autoverkehr ist ein Klimakiller - allein in Deutschland ist er für 100 Millionen Tonnen CO² im Jahr verantwortlich.



E-Autos, die batteriebetrieben fahren, gelten als die neue klimafreundliche Option.



Für die Herstellung der Batterien wird aber die begrenzte natürliche Ressource Lithium benötigt. Lithium wird z.B. in Chile abgebaut.



Atacama Wüste in Chile



Der neokoloniale Abbau hat aber schlimme Folgen für Menschen und Nicht-Menschen vor Ort.



Noch dazu verursachen E-Autos auch CO², Unfälle und nehmen Platz weg.



Daher: Weg von den Autos und hin zu Fahrrädern, kostenlosen ÖPNV und einer global gerechten Mobilität für alle!

swipe for english translation

